

PERISAI

Kapolres Sumenep Jalin Silaturahmi dengan Tokoh Budayawan Sumenep KH. D Zawawi Imron

Achmad Sarjono - SUMENEP.PERISAI.OR.ID

Jul 11, 2024 - 21:38



SUMENEP - Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso, S.H.,S.I.K.,M.M., menjalin silaturahmi dengan salah satu tokoh budayawan ternama di Sumenep, KH. D Zawawi Imron, di kediaman beliau di Desa Batang Batang, Kecamatan Batang Batang, Kabupaten Sumenep. Kamis (11/7/2024).

Kunjungan Kapolres Sumenep ini merupakan wujud komitmennya untuk menjalin komunikasi dan membangun hubungan yang baik dengan para tokoh masyarakat, termasuk tokoh agama dan budayawan.

Kapolres Sumenep berharap dengan silaturahmi ini, dapat terjalin sinergi yang positif antara Polres Sumenep dengan para tokoh masyarakat dalam menjaga kondusifitas dan membangun Kabupaten Sumenep yang lebih baik.

Pertemuan antara Kapolres Sumenep dan KH. D Zawawi Imron berlangsung hangat dan penuh makna. Mereka berdua berdiskusi tentang berbagai hal, mulai dari perkembangan budaya di Sumenep, hingga peran penting tokoh agama dan budayawan dalam menjaga nilai-nilai kearifan lokal.

KH. D Zawawi Imron memberikan apresiasi kepada AKBP Henri Noveri Santoso atas kepemimpinannya yang humanis dan peduli terhadap masyarakat.

KH. D Zawawi Imron berharap Kapolres Sumenep dapat terus bersinergi dengan para tokoh masyarakat dalam menjaga stabilitas dan keamanan di Sumenep.

Kapolres Sumenep dalam kesempatan ini menyampaikan komitmennya untuk terus menjaga dan melestarikan budaya dan kearifan lokal di Sumenep. Beliau meyakini bahwa budaya dan kearifan lokal merupakan aset berharga yang harus dijaga dan dilestarikan untuk generasi penerus.

"Polres Sumenep akan selalu mendukung dan bersinergi dengan para tokoh agama, budayawan, dan masyarakat dalam menjaga dan melestarikan budaya dan kearifan lokal di Sumenep," ujar Kapolres Sumenep.

Di akhir pertemuan, baik Kapolres Sumenep maupun KH. D Zawawi Imron berharap agar silaturahmi ini dapat terus terjalin dengan baik. Mereka berdua yakin bahwa dengan kerjasama dan sinergi yang baik antara semua pihak, Sumenep dapat menjadi kabupaten yang lebih maju, sejahtera, dan berbudaya.

(*)